



SYNDICAT PENITENTIAIRE des **S**URVEILLANTS
Centre Pénitentiaire de **TOULOUSE-SEYSSES** affilié à la **F**édération Générale Autonome des Fonctionnaires



Suite au malaise d'une élève surveillante survenu le mercredi 21 juillet dernier et à la gestion bancale et inhumaine dont la direction a fait preuve.

Les agents du CP Toulouse Seysses, accompagnés du SPS, ont procédé ce jeudi 22 juillet à un retard d'appel afin de marquer leur profonde solidarité et compassion pour la collègue **ET** dénoncer le non-respect ou la méconnaissance de la note de service qui encadre ce genre d'incidents.

Les agents, malgré cette période de sous-effectif chronique effectuent quotidiennement leurs missions, ces derniers méritent plus de considération

!!!

Le jour même le SPS était reçu par la direction afin de clarifier la situation. Bien que certaines divergences perdurent.

Nous pouvons dire que le message a été reçu par la direction !

Lors d'un prochain CHSCT cette note sera réécrite afin qu'elle ne laisse plus la place au moindre doute ou à la moindre question sémantique.

Merci encore aux agents pour leur solidarité et ce retard d'appel qui a permis de faire bouger les choses aussi vite !!!

SURVEILLANTS le SPS est fier de marcher à vos côtés !!!

PARTOUT ! TOUJOURS !